

OPINI PUBLIK

Patroli Malam Polsek Sindang Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.OPINIPUBLIK.ID](https://www.indramayu.opinipublik.id)

Aug 5, 2023 - 20:14



Patroli Malam Polsek Sindang Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Indramayu - Untuk memberikan rasa aman dan nyaman pada masyarakat di malam hari, Personel Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus meningkatkan Patroli di wilayah hukum Polsek Sindang, Kabupaten Indramayu pada Sabtu (5/8/2023) malam.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah, mengatakan bahwa patroli yang dilakukan oleh Polsek Sindang bertujuan untuk mengurangi tindak kriminal, terutama di wilayah Kecamatan Sindang.

Kegiatan patroli ini merupakan upaya preventif dan proaktif dari Kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam kegiatan patroli tersebut, personel Polsek Sindang melakukan pengawasan terhadap tindak kriminalitas dan situasi Kamtibmas guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif bagi masyarakat. Selain itu, mereka juga melakukan dialog dengan warga setempat, memberikan pesan-pesan kamtibmas, dan menghimbau agar warga meningkatkan kewaspadaan terhadap lingkungan sekitar. Dengan meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan, diharapkan masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Kapolsek berharap melalui dilaksanakannya patroli rutin ini, dapat menekan angka kejahatan dan tindak kriminalitas di wilayah Kecamatan Sindang. Dengan kehadiran personel Polsek Sindang yang aktif dan responsif, diharapkan masyarakat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari, terutama pada malam hari.

Masyarakat juga diimbau untuk tetap bekerjasama dengan Polsek Sindang dengan melaporkan segala hal yang mencurigakan atau dapat mengganggu kamtibmas di lingkungan sekitar. Dengan partisipasi dan dukungan dari masyarakat, Polsek Sindang dapat lebih efektif dalam menjalankan tugasnya untuk menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.